

PARFAIT, Blanca Haydée
Buenos Aires

Filosofía y Universidad

Dos son los puntos centrales de estas reflexiones. El primero es el esclarecimiento de la filosofía en el mundo actual. El segundo es el lugar que le cabe a la filosofía en los estudios universitarios.

Nos preguntamos si la filosofía debe ser entendida como análisis de la sociedad, como epistemología, como análisis lingüístico o como indagación de los problemas de la vida, lo absoluto y sus principios.

Finalmente examinamos el papel de la Universidad en los estudios filosóficos y si podemos considerar que la enseñanza de la ciencia y la filosofía pueden ser equiparables.